

# CRITIQUES RESTAURANTS

- Compréhension écrite  
- Expression écrite/ orale

Durée: 30 minutes

Organisation: binômes

Lisez les différentes opinions des restaurants ci-dessous et repérez les expressions utilisées pour faire une appréciation positive et/ou négative. Dites si ces appréciations portent sur: le décor, l'ambiance, le service, la nourriture, etc.

2016

## • AU RENDEZ-VOUS DES MARINS

Frédéric, le sympathique barman du lieu, vous attend et vous fera passer un bon moment. Rendez-vous là-bas ce soir ! Une petite attention sympathique : des amuse-gueule à l'apéritif pour une clientèle variée.

## • BRASSERIE DE LA FONTAINE AUX ÉCUS

Un emplacement remarquable pour une des plus belles brasseries de la ville. Terrasse fort agréable lorsque reviennent les beaux jours. Nous attendons désespérément une amélioration de la cuisine...

## • LE PLANTEUR

Une cuisine qui suit le fil des saisons, une cuisine de tradition régionale : salades, assiettes composées, viandes garnies. Service rapide et sympathique.

## • LA BELLE ÉPOQUE

Une adresse à éviter : la dorade qu'on m'y a servi était, elle aussi, « d'époque » et de frai-

cheur douteuse. Elle n'avait rien de « belle » !  
Gastronomes, passez votre chemin !

## • LE SOLEIL LEVANT

Une cuisine taillée au couteau dans un cadre aux chaudes couleurs, imprégné de parfums épicés. Un restaurant où l'on va de surprise en délices et où nous avons pu apprécier à sa juste valeur la cuisine japonaise.

## • LA RASCASSE

Une adresse qui base sa cuisine essentiellement sur les poissons. Les préparations sont réalisées avec simplicité à partir de produits très frais : marmite du pêcheur, bouillabaisse, filets de poissons divers. Un bon rapport qualité/prix.

## • FLASH' BOUF

Des « méga-sandwichs » : vous avez l'assurance de calmer votre faim ! Rapport qualité/prix incomparable. Salades, assiettes froides à prendre sur place ou à emporter.



# CORRIGÉ

APPRÉCIATION POSITIVE	APPRÉCIATION NÉGATIVE
Frédéric, le sympathique barman du lieu...	Amélioration de la cuisine
...vous fera passer un bon moment...	Une adresse à éviter
Une petite attention sympathique...	La dorade était elle aussi
...des amuse-gueule à l'apéritif pour une	d'époque et de fraîcheur douteuse
clientèle variée.	Elle n'avait rien de belle
Un emplacement remarquable...	Gastronomes, passez votre chemin
Une des plus belles brasseries de la ville	
Terrasse fort agréable	
Une cuisine qui suit le fil des saisons	
Une cuisine de tradition régionale	
Service rapide et sympathique	
Une cuisine taillée au couteau dans un cadre	
aux chaudes couleurs, imprégné de parfums épicés	
Un restaurant où l'on va de surprises en délices...	
Nous avons pu apprécier à sa juste valeur la cuisine japonaise	
Les préparations sont réalisées avec simplicité à partir	
de produits très frais	
Un bon rapport qualité-prix	
Vous avez l'assurance de calmer votre faim	
Rapport qualité/ prix incomparable	